

PRESSEINFORMATION

bpv Hügel berät Spitzenforscher und KI-Pionier Sepp Hochreiter zur Gründung des KI-Unternehmens NXAI

Mit NXAI soll die potentiell bahnbrechende europäische Large Language Model Technologie xLSTM weiterentwickelt werden.

14. Februar 2024. KI-Pionier Sepp Hochreiter, Company Builder Netural X und PIERER Digital Holding von Stefan Pierer gründen mit Hilfe von bpv Hügel das Unternehmen NXAI GmbH. NXAI wird die Entwicklung und Förderung von europäischer KI-Spitzenforschung und innovativer KI-Lösungen auf Spitzenniveau für den internationalen Markt vorantreiben. Der Fokus von NXAI liegt auf der potentiell bahnbrechenden europäischen Large Language Model Technologie xLSTM.

Ein Team von bpv Hügel unter Federführung von Florian Neumayr und Stefan Gaug hat Sepp Hochreiter zur Gründung der Joint Venture Gesellschaft und der Beteiligungsvereinbarung bei dieser hochkarätigen Transaktion im Technologiebereich beraten. Ein Team von Oberhammer Rechtsanwälte war für die PIERER Digital Holding und Netural X tätig.

Das nationale und internationale Medienecho war enorm. Das deutsche Handelsblatt titelte etwa in seinem KI-Briefing: „*Sepp gegen Sam – Deutscher KI-Forscher plant ein besseres ChatGPT*“ in Anspielung auf Sam Altman, den US-amerikanischen Unternehmer, Investor und Softwareentwickler und CEO von OpenAI.

An NXAI hält die PIERER Digital Holding GmbH 37 Prozent, die weiteren Anteile halten Netural X (37 Prozent) und Sepp Hochreiter (26 Prozent).

Weitere Informationen: www.nx-ai.com

Über Sepp Hochreiter

Sepp Hochreiter ist einer der renommiertesten KI-Forscher. Er hat 1991 als Grundstein die LSTM (Long Short-Term Memory)-Technologie entwickelt und damit den Weg zur heutigen Form der Künstlichen Intelligenz geebnet. Die Technologie war bis 2017 die führende Methode in der Sprachverarbeitung und der Textanalyse und wurde bis heute milliardenfach in Smartphones eingesetzt. Sepp Hochreiter ist Vorstand des Uni-Instituts für Machine Learning und Labor-Leiter für Artificial Intelligence am Linz Institute of Technology (LIT).

Über bpv Hügel

bpv Hügel berät als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs nationale und internationale Mandanten aller Branchen. Sie gilt als erste Beratungsadresse für hochkomplexe Mandate, deren Bearbeitung spezialisierte Steuer- und Rechtskenntnisse, langjährige Erfahrung und wirtschaftliches Verständnis voraussetzen.

Mit dem Brüsseler Büro verfügt bpv Hügel über ein direkt bei den europäischen Institutionen angesiedeltes Kompetenzzentrum für EU-Recht, Europäisches Fusions- und Kartellrecht sowie Regulierungs- und Vergaberecht. bpv Hügel ist Mitglied der Allianz „bpv LEGAL“ mit Büros in Bratislava, Bukarest, Budapest und Prag und bietet damit maßgeschneiderte Lösungen in ganz CEE. Darüber hinaus bestehen weltweit langjährige Kooperationen von führenden internationalen Anwaltskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei wurde 1979 gegründet und ist in Österreich mit Büros in Wien, Baden und Salzburg vertreten, wo sie rund 100 Mitarbeiter beschäftigt, darunter rund 50 Juristen.

Rückfragen

bpv Hügel Rechtsanwälte GmbH

Mag. Alina Burlacu

PR and Communications

T: +43 1 26050-0

E: communications@bpv-huegel.com

<https://www.bpv-huegel.com>